

MARIEN NÚÑEZ NÚÑEZ **COLEGIO DE PEDAGOGÍA**

A la comunidad de la facultad de filosofía y letras

Me dirijo a ustedes con la intención de dar conocer mi postulación como candidata a la CTA. Soy Marien Núñez, estudiante del sexto semestre de la licenciatura en pedagogía y habitante de la zona suroriente de la Ciudad de México.

Mi acercamiento e interés por los temas de género surgen cuando con 15 años comencé a comprender lo que habitar la periferia de la ciudad siendo morra significa. Salir del hogar antes de que el primer rayo de sol toque la ventana de tu habitación y vivir el día en la escuela con los más de 20km que te separan de casa en mente, preguntándote si tus pasos, la velocidad del camión y el paso del tiempo hasta que no haya más sol te permitirán llegar a casa antes de que alguien decida vulnerar y abusar de tu integridad. Comprendes mejor cuando te enteras que no eres la única en vivir esa angustia. Además, como estudiante de una disciplina cuya matrícula está ocupada en su mayoría por mujeres y en la que los aportes teóricos más validados provienen de varones, me surge la necesidad de aterrizar en las causas de esto.

Mi experiencia como pedagoga en formación, atravesada por una pandemia y por la toma de mujeres organizadas en contra de la violencia de género me hizo reflexionar que ésta se manifiesta de distintas formas y en distintos lugares, y que, además, se encuentra atravesada por cuestiones como la raza y la clase. Aunado a esto, la educación ocupa un papel primordial para reproducir estas violencias, pero pensando y sintiendo desde la ternura y la utopía, considero que también lo ocupa para erradicarlas

Es por ello que decido participar en la toma de acciones políticas, educativas y sociales que conduzcan a la erradicación de las violencias causadas por cuestiones de clase, raza y género con el fin de reconstruir el espacio académico y de escucha que representa la ffyl para nosotrxs quienes formamos su diversa comunidad. Mi incidencia dentro de la CTA para la erradicación de las problemáticas por violencias será desde la búsqueda constante de espacios en los que la escucha antes que el habla se haga presente.